

Carnavales en el recuerdo: fotos de la época de oro del carnaval apostoleño

Escrito por

Viernes, 01 de Febrero de 2013 07:50 -

Palpitando una nueva edición de los carnavales de Apóstoles 2013, buscamos en el fondo del baúl de los recuerdos, fotos de la época de oro del carnaval en Apóstoles.



Nuestra ciudad que fuera considerada Capital Provincial del Carnaval, quiere revivir el fin de semana el regreso de los tradicionales y populares corsos. El año pasado se volvió a palpar sobre la céntrica calle Belgrano -convertida en un tramo peatonal desde Sarmiento hasta Maipú- y ante un marco impresionante de público- las comparsas de Colonia Liebig, Corrientes, y Concepción de la Sierra. Miles de personas siguieron de cerca y palpitaron el paso de las tres comparsas que animaron la velada.

Este año tiene un condimento especial ya que las comparsas son locales, queriendo retomar la vieja tradición de los Clubes como el Social, Unión o de comparsas y murgas como los Taca Taca entre otras, los barrios de la ciudad presentarán sus comparsas como el barrio centro, el Andresito y el Chaquito.

El viernes primero de febrero desde las 21:30 horas comenzará el desfile de comparsas, la entrada será libre y gratuita, la calle Belgrano, desde Sarmiento hasta la Miguel Zubrzycki, será especialmente acondicionada para albergar a los protagonistas como a los invitados especiales y público en general. El carnaval continuará el sábado 02 de febrero y el domingo 03 de febrero.

{phocagallery view=category|categoryid=674|limitstart=0|limitcount=0}